

CURRICULUM VITAE ABREVIADO

Sharan Chima
schima@ucm.es

De nacionalidad británica, Sharan Chima creció en Londres, y se formó en la Universidad de Kent, donde obtuvo el grado en Derecho, Políticas y Gobierno. Desarrolló su carrera profesional en el ámbito empresarial trabajando en Londres durante un largo periodo en el que destaca su experiencia en el Swiss Bank, en la *City* londinense, distrito financiero de Londres. Antes de su llegada a España obtuvo el diploma en enseñanza de inglés como lengua extranjera (*Teaching English to Foreign Learners-TEFL*).

Tras tres años en Madrid trabajando en diferentes escuelas, creó su propia empresa vinculada al aprendizaje de inglés con más de 40 profesores, que desarrolló su actividad desde 1999 a 2015, especializándose en inglés empresarial y para los negocios. Está especializada en la formación de directivos de alto nivel, con especial enfoque al desarrollo de sus competencias para las presentaciones, reuniones internacionales y preparación de altos mandos en el desarrollo de conferencias y presentaciones en inglés ante audiencias internacionales. Durante el transcurso de la actividad de su empresa, Sharan Chima ha tenido oportunidad de impartir formación en inglés, durante varios años, a ministros españoles. Entre sus habilidades está también la preparación de discursos en contextos internacionales para temas especializados, entre los que destaca la preparación de discursos en inglés para la Ministra de Sanidad en su intervención en la OMS en Ginebra.

Durante los 16 años de actividad de su empresa, ha tenido la oportunidad de tratar con diferentes clientes y desarrollar diferentes programas formativos para compañías pequeñas, medianas empresas, grandes corporaciones y ministerios y ministros, incluyendo en el portfolio de proyectos realizados cursos de formación para instituciones como ANECA, la Embajada Británica en Madrid, Radio COPE, etc.

Sharan Chima trabaja en la actualidad, desde 2009 en Idiomas Complutense, con la especialidad de formación en inglés avanzado y maestro (*advanced and proficient English*) en el ámbito de inglés general y especialización en los niveles de inglés para los negocios C1 y C2, los niveles superiores del MCER. Es desde hace más de 16 años examinadora oficial de Cambridge University, administrando exámenes tales como First Certificate in English (FCE), Certificate in Advanced English (CAE), y Certificate in Proficient English (CPE).

Formó también parte del equipo de examinadores de pruebas escritas de los exámenes formales 'Acreditación', para todos los niveles de inglés de B1, B2 y C1. Imparte formación en los cursos de doctorado para catedráticos en Idiomas Complutense de Madrid y ha participado en los cursos de formación dirigidos a profesores de secundaria de Madrid, organizados por la Comunidad de Madrid dentro del programa de escuelas bilingües. Forma parte permanente de los profesores de inglés, desde hace varios años, en el centro de Idiomas Complutense en los niveles B2, C1 y C2.

Siendo profesora nativa de inglés, en la actualidad Sharan Chima realiza formación de inglés en tres cursos diferentes en el Departamento Estudios Románicos, Franceses, Italianos y Traducción en la Universidad Complutense incluyendo: cursos de inglés enfocados a competencias orales y comprensión auditiva; formación en producción escrita en inglés y el curso especializado en Cultura y Civilización de países anglo parlantes que imparte con éxito desde el año pasado.